



TIONGKOK BERSEDIA BERGABUNG DALAM UPAYA GLOBAL TATA KELOLA AI

Wakil Menteri Pendidikan Tiongkok Wang Jiayi berbicara di Forum Global Kedua tentang Etika AI di Kranj, Slovenia, Senin (5/2). Tiongkok bersedia berpartisipasi dalam upaya global untuk mempromosikan etika dan tata kelola kecerdasan buatan (AI) sehingga bermanfaat bagi seluruh umat manusia. Forum ini diselenggarakan dua hari dan disponsori oleh UNESCO.

Protes Berujung Kerusuhan di Italia Setelah Imigran Bunuh Diri

Kondisi di pusat repatriasi Italia sangat memprihatinkan.

ROMA(IM) - Unjuk rasa di pusat repatriasi bagi imigran di Roma, Italia, berubah menjadi kerusuhan yang menyebabkan 14 orang ditahan dengan tuduhan melukai petugas, demikian menurut keterangan polisi pada Senin (5/2).

Seperti dikutip dari Anadolu, Selasa (6/2), para migran mulai mengadakan protes pada Minggu (4/2) pagi setelah seorang pria berusia 21 tahun asal Guinea ditemukan tewas gantung diri.

Polisi Italia mengatakan, para imigran membakar ban dan sebuah mobil, merusak perabot di kantor repatriasi dan kemudian terlibat bentrokan dengan polisi, melukai tiga petugas yang berusaha mengatasi unjuk rasa. Menurut otoritas setempat, mereka terpaksa menggunakan gas air mata karena unjuk rasa berubah menjadi aksi kekerasan.

Sehingga meminta tam-

bahan petugas keamanan untuk mencegah imigran yang berusaha melarikan diri.

Situasi baru terkendali sekitar pukul 22.00 waktu setempat. Para imigran tersebut berasal dari Maroko, Pakistan, Kuba, Chile, Senegal, Tunisia, Nigeria dan Gambia. Para migran dari negara-negara tersebut tidak mempunyai hak otomatis untuk mendapatkan suaka di Italia.

Mereka ditampung di pusat penahanan sambil menjalani prosedur untuk identifikasi sebelum dipulangkan ke negara asal.

Prosedur-prosedur tersebut seringkali mengalami masalah karena kesulitan dalam mengidentifikasi migran yang tidak memiliki dokumen, atau karena tidak adanya perjanjian repatriasi dengan negara asal mereka.

Banyak organisasi non-pemerintah dan politisi mengeluhkan kondisi beberapa pusat tersebut.

"Ya merasa putus asa dan menggantung diri di dinding, meninggalkan catatan yang menyatakan bahwa ia tidak sanggup lagi bertahan, berharap jasadnya bisa dibawa kembali ke Afrika, di mana jiwanya bisa beristirahat dengan tenang," kata Riccardo Magi, seorang pengacara dari Partai More Europe, mengomentari kejadian pria yang bunuh diri tersebut.

Magi menambahkan bahwa tempat repatriasi tersebut ibarat lubang hitam dalam penerapan hukum dan neraka dari sudut pandang mana pun. Tempat tersebut harus ditutup.

Sementara itu Perdana Menteri Italia Giorgia Meloni, yang berkuasa sejak 2022 dan bertekad untuk menindak imigrasi ilegal, telah meminta solidaritas dari sesama negara Uni Eropa untuk membantunya menangani puluhan ribu imigran yang datang setiap tahun.

Sementara itu, sekelompok migran Mesir ditangkap polisi Italia atas tuduhan terlibat pemerkosaan gadis 13 tahun di toilet umum. Mereka juga mem-

kuli dan memaksa kekasih korban untuk menonton serangan mengerikan tersebut.

Polisi Italia mengatakan ada tujuh tersangka yang terlibat dalam serangan hari Selasa pekan lalu di Sisilia.

Tujuh tersangka itu semuanya migran muda asal Mesir, yakni empat orang dewasa dan tiga anak di bawah umur, berusia antara 15 hingga 19 tahun.

Penyelidik polisi mengatakan bahwa korban dan kekasihnya, yang berusia 17 tahun, diserang oleh gerombolan migran tersebut saat berjalan di Villa Bellini Park sekitar pukul 19.30 di kota pesisir Catania, Sisilia timur, pada 30 Januari.

Kekasih korban kemudian dipukuli, ditahan, dan dipaksa untuk menonton korban ketika diperkosa dua tersangka.

Pasangan kekasih itu akhirnya berhasil melarikan diri ke tempat yang aman.

Korban dapat mengidentifikasi dua tersangka di bawah umur tetapi tidak dapat mengidentifikasi lima tersangka lainnya. "Saya ti-

dak melihat wajah mereka, saya tidak ingin menuduh orang yang tidak bersalah," katanya, seperti dikutip The Sun, Selasa (6/2).

Kekasih korban kemudian mengidentifikasi lima tersangka lainnya.

Menurut laporan Ansa, salah satu dari tujuh orang tersangka berusaha melarikan diri dari kota, namun ditangkap oleh polisi.

Investigasi sedang berlangsung dan para tersangka akan segera dibawa ke pengadilan.

Kejahatan ini telah memicu kemarahan publik di seluruh Italia.

"Saya terkejut bahwa pada hari ini ada seorang martir muda dari tradisi Kristen dirayakan [Sant'Agata], kita akan melihat korban pelecehan seksual lainnya yang sangat muda," kata Perdana Menteri Italia Giorgia Meloni.

"Saya ingin mengatakan ini untuk mengungkapkan solidaritas saya terhadap dia dan keluarganya. Negara akan hadir dan keadilan akan ditegakkan," ujarnya saat berkunjung ke Catania. ● tom

Thailand akan Segera Terbitkan RUU Larang Penggunaan Ganja Rekreasi

BANGKOK(IM) - Pemerintah Thailand akan segera menerbitkan rancangan undang-undang (RUU) untuk melarang penggunaan ganja rekreasi di negara tersebut. "RUU itu rencananya akan diusulkan ke rapat kabinet pekan depan.

RUU baru ini akan diubah dari undang-undang (UU) yang sudah ada sehingga hanya mengizinkan penggunaan ganja untuk tujuan kesehatan dan pengobatan. Penggunaan (ganja) untuk bersenang-senang dianggap salah," kata Menteri Kesehatan Thailand Chonlana Srikawek kepada awak media, Selasa (6/2), dikutip laman Malay Mail.

Perdana Menteri Thailand Srettha Thavisin, yang mulai menjabat pada Agustus tahun lalu, telah sering menyuarakan penolakannya terhadap penggunaan narkoba untuk

rekreasi. Dia mengatakan penggunaan narkoba hanya diperbolehkan untuk tujuan pengobatan.

Ganja dikeluarkan dari daftar narkotika terlarang pada Juni 2022 di bawah pemerintahan sebelumnya, termasuk partai Bhujaihai yang pro-legalisasi. Langkah tersebut mendorong munculnya ratusan apotek ganja di seluruh Thailand, khususnya di Bangkok. Sejak saat itu, ganja telah menjadi lini bisnis baru yang populer di Negeri Gajah Putih.

Menjamurnya apotek-apotek ganja seketika menimbulkan kekhawatiran pada sebagian kalangan masyarakat Thailand. Kekhawatiran itu pun disuarakan oleh para kritikus. Mereka kemudian mendesak perlunya UU lebih ketat untuk mengatur penggunaan dan pemanfaatan ganja. ● ans

Mantan PM Thailand Thaksin Dihadapkan pada Tuduhan Merendahkan Martabat Kerajaan

THAILAND(IM) - Mantan Perdana Menteri Thailand, Thaksin Shinawatra, dihadapkan pada tuduhan lese-majeste atau merendahkan martabat kerajaan oleh polisi Thailand, terkait komentarnya hampir satu dekade yang lalu. Namun belum dipastikan kapan akan disidangkan.

Thailand memiliki undang-undang pencemaran kerajaan yang ketat untuk melindungi Raja Maha Vajiralongkorn dan keluarganya, dengan ancaman hukuman penjara hingga 15 tahun untuk setiap tuduhan.

Thaksin, yang terkenal dan memiliki kekayaan, telah menjabat sebagai perdana menteri dua kali. Namun ia dijatuhi dalam kudeta pada 2006 Pada Agustus tahun lalu, Thaksin kembali dari pengasingan diri dan langsung ditahan atas tuduhan korupsi dan penyalahgunaan kekuasaan yang sudah lama. Dia sekarang dihadapkan pada tuduhan lese-majeste terkait komentarnya di Seoul tahun 2015.

Proses penyelidikan ma-

sih berlangsung, dan keputusan untuk melanjutkan ke pengadilan akan diambil setelah polisi menyelesaikan penyelidikan. Thaksin membantah tuduhan tersebut dan telah menulis surat kepada jaksa agung meminta perlakuan SetahunPenahanan Thaksin bersamaan dengan kembalinya partainya, Pheu Thai, berkuasa dalam kesepakatan kontroversial dengan partai pro-militer.

Kesamaan waktu ini memicu spekulasi tentang perjanjian di belakang layar untuk membantu Thaksin, yang semakin berkembang ketika raja mengurugi hukuman penjara Thaksin dari delapan tahun menjadi satu tahun hanya beberapa hari setelahnya. Thaksin, yang dicintai jutaan petani Thailand karena kebijakan populisnya pada awal 2000-an, sangat dibenci oleh kelompok royalis dan pro-militer di negara itu, yang telah berusaha keras selama dua dekade terakhir untuk menghalanginya dan sekutunya dari berkuasa. ● gul

Menlu AS Temui Putra Mahkota Arab Saudi Bahas Konflik Israel

RIYADH(IM) - Menteri Luar Negeri Amerika Serikat (AS), Antony Blinken bertemu Putra Mahkota Arab Saudi Mohammed bin Salman (MBS), di Riyadh, pada Senin, 5 Februari 2024, di awal turnya di Timur Tengah. Pertemuan keduanya berdiskusi mengenai kondisi di Jalur Gaza, yang masih menjadi titik dihid perang Israel dan Hamas.

Mereka berharap kunjungan Blinken ke wilayah tersebut pada akhirnya akan menghasilkan gencatan senjata, untuk mencegah ancaman serangan baru Israel terhadap tempat warga Palestina.

Pertemuan Blinken dengan pemimpin Saudi itu berlangsung sekitar dua jam. Blinken tidak menanggapi pertanyaan yang diterikkan dari wartawan tentang bagaimana kelanjutannya saat dia kembali ke hotelnya, namun malah melambaikan tangan saat dia lewat.

"Menteri (Blinken) menggarisbawahi pentingnya mengatasi kebutuhan kemanusiaan di Gaza dan mencegah penyebaran konflik lebih lanjut," kata Departemen Luar Negeri AS setelah pertemuan tersebut, dikutip dari Al-Arabiya, Selasa (6/2).

Dalam turnya, Blinken juga akan mengunjungi Mesir, Qatar, Israel dan Tepi Barat yang diduduki Israel pada minggu ini, dan mendorong untuk memajukan pembicaraan gencatan senjata dan pembebasan sandera, yang dimediasi Mesir dan Qatar.

Perjalanannya ke Timur Tengah, yang kelima sejak serangan mematikan Hamas terhadap Israel, pada 7 Oktober, terjadi pada periode yang oleh para pejabat senior AS digambarkan sebagai salah satu periode paling berbahaya bagi kawasan

ini dalam beberapa dekade.

Konflik ini juga meningkat ketika kelompok-kelompok yang didukung Iran memasuki medan pertempuran dan menembaki pasukan AS di Irak dan Suriah, sementara kelompok Houthi Yaman menyerang rute pelayaran di Laut Merah.

AS juga telah melakukan serangan balasan terhadap milisi yang didukung Iran di Suriah, Irak dan Yaman, sebagai tanggapan atas serangan pesawat tak berawak pekan lalu di Yordania, yang menewaskan tiga tentara Amerika dan melukai puluhan lainnya.

Blinken tetap akan mencoba untuk memperkuat pesan bahwa pemerintahan Biden tidak bermaksud berperang dengan Iran atau ingin konflik menyebar lebih jauh, meskipun ada seruan dari beberapa oposisi Partai Republik di Kongres AS, yang menganjurkan serangan untuk Iran. Pentagon juga mengatakan pihaknya tidak yakin Teheran juga menginginkan perang.

Iran sejauh ini menghindari perang langsung apa pun dalam konflik tersebut, meskipun Iran mendukung kelompok-kelompok milisi itu.

Prioritas utamanya adalah bagi Blinken untuk menyampaikan pesan langsung ke negara-negara di kawasan bahwa Amerika Serikat (AS), tidak ingin konflik meningkat dan tidak akan memperburuk konflik.

"Penting untuk hadir dan mengatakannya secara langsung."

Sementara itu, penasihat keamanan nasional Gedung Putih Jake Sullivan pada hari Minggu, 4 Februari 2024, menolok untuk menjelaskan apakah Amerika Serikat akan menyerang situs-situs di Iran. Dia hanya mengatakan Washington tidak melihat adanya perang yang lebih luas, namun akan terus merespons jika diserang. ● tom

Komplotan Bersenjata Culik 35 Tamu Wanita dalam Acara Pernikahan di Nigeria

NIGERIA(IM) - Nigeria - Sebanyak 35 tamu wanita di sebuah acara pernikahan di Nigeria dilaporkan hilang. Puluhan wanita itu diduga telah diculik oleh komplotan bersenjata.

Dilansir AFP, Senin (5/2), penculikan massal ini terjadi pada pekan lalu. Lokasi penculikan berada di negara bagian Katsina.

Juru bicara kepolisian setempat, Abubakar Aliyu, mengatakan 'tersangka bandit bersenjata menculik sekitar 35 wanita'.

Para korban merupakan tamu pernikahan yang baru saja menghadiri pesta nikah di daerah Sabuwa pada Kamis (1/2) malam waktu setempat.

Data berbeda disampaikan oleh Komisaris Keamanan Dalam Negeri Nigeria, Nasiru Muaz, yang menyebut ada 50 orang ditangkap dalam perjalanan dari Desa Damari. Mereka ditangkap setelah mengantar pengantin wanita ke rumah pengantin pria.

"Petugas mengunjungi desa tersebut

dan diberitahu bahwa 53 orang telah ditangkap," kata Nasiru.

"Cukup berisiko jika konvoi yang membawa pengantin wanita memasuki dalam kegelapan di daerah rawan bandit sambil bernyanyi dan bernyanyi. Para bandit memanfaatkan kesempatan itu dan membawa mereka pergi," sambungnya.

Masalah penculikan untuk mendapatkan uang tebusan menjadi salah satu isu terbesar di Negeria. Para pelaku menargetkan beraksi di jalan raya, apartemen, bahkan menculik siswa dari sekolah.

AFP melaporkan pada awal tahun ini lima perempuan muda diculik di dekat ibu kota Abuja. Satu orang tewas dibunuh karena batas waktu tebusan telah lewat.

Di pekan lalu kelompok penculik juga melancarkan aksi penyerangan kepada sebuah bus sekolah di Nigeria, tepatnya di negara bagian Ekiti. Lima anak beserta guru diculik pelaku. ● tom

Sekjen PBB Bentuk Panel Independen Usut Netralitas UNRWA di Gaza

NEW YORK(IM) - Sekjen PBB Antonio Guterres mengumumkan pembentukan panel independen. Panel itu bertujuan untuk mengusut dugaan keterlibatan pegawai United Nations Relief and Works Agency for Palestine Refugees in the Near East (UNRWA) dalam serangan Hamas ke Israel pada 7 Oktober tahun lalu.

"Panel independen baru akan dipimpin oleh mantan Menteri Luar Negeri Prancis Catherine Colonna yang akan bekerja dengan tiga organisasi penelitian Eropa," kata PBB dalam sebuah pernyataan dilansir AFP, Selasa (6/2).

UNRWA saat ini menuai sorotan usai diduga terlibat dalam serangan Hamas ke Israel pada 7 Oktober 2023. 12 negara kemudian menghentikan bantuan dana kepada UNRWA.

Tujuan dari penyelidikan ini adalah untuk "menilai apakah badan tersebut melakukan segala daya yang dimilikinya untuk memastikan netralitas dan menanggapi tuduhan pelanggaran serius ketika hal tersebut dilakukan."

Panel independen itu dijadwalkan menyerahkan laporan sementara kepada Sekjen PBB pada akhir Maret. Laporan final dijadwalkan diserahkan pada

akhir April.

Menteri Luar Negeri Israel Israel Katz mengucapkan selamat kepada PBB atas pembentukan panel ini. Katz mengatakan pihaknya akan menyerahkan tiap bukti yang dimiliki terkait dugaan keterlibatan UNRWA dalam serangan Hamas.

"Kami akan menyerahkan semua bukti yang menyoroti hubungan @UNRWA dengan terorisme dan dampak buruknya terhadap stabilitas regional," tulis Katz di X.

"Sangat penting bagi komite ini untuk mengungkap kebenaran," tambahnya. ● ans



PAMERAN PENEMUAN INTERNASIONAL KE-14 DI TIMUR TENGAH DIADAKAN DI KUWAIT

Masyarakat mengunjungi Pameran Penemuan Internasional ke-14 di Timur Tengah (IIFME) diadakan Kota Kuwait, Senin (5/2). Pameran berlangsung hingga Rabu (7/2).